

Ralf Paul Bittner
Bürgermeister der Stadt Arnsberg

Grußwort zur Ehrenpreisvergabe zum Championat der Stadt Arnsberg am Samstag, den 01. September 2018 im Rahmen der Voßwinkeler Reitertage

Liebe Reiterinnen und Reiter,
liebe Trainer und Betreuer,
liebe Freunde des Reitsports,
lieber Herr Müller und liebe Mitglieder des ZRFV,

ich freue mich sehr, heute bei strahlendem Sonnenschein hier bei Ihnen in Voßwinkel auf der Reitanlage zu Gast zu sein. Ich bin stolz, jetzt die Ehrenpreisvergabe zum Championat der Stadt Arnsberg im Rahmen der traditionellen Voßwinkeler Reitertage vorzunehmen.

Die Voßwinkeler Reitertage sind in unserer Stadt und Region und auch weit darüber hinaus ein sportliches Highlight. So nehmen zahlreiche nationale und internationale Reitsportler an diesem Turnier teil. Toll finde ich auch, dass die Nachwuchsarbeit hier so groß geschrieben wird. Junge Reiter und junge Pferde können bei diesem Turnier Erfahrungen sammeln. Ein attraktives Rahmenprogramm rundet dieses Reitevent ab.

Neben dem morgigen Großen Preis von Arnsberg-Voßwinkel zählt auch das heutige Championat der Stadt Arnsberg zu einem der sportlichen Höhepunkte dieses hochrangigen Turniers. Besonders freut mich, dass hier der Lions Club Neheim-Hüsten für jede fehlerfreie Überwindung des Lions-Club-Hindernisses einen Geldbetrag an eine gemeinnützige Einrichtung spendet. Herzlichen Dank dafür!

Bevor ich nun zur Ehrenpreisvergabe komme, auch mein Dank dem ZRFV mit dem Vorstand rund um den Vorsitzenden Bernd Müller für die Organisation und Durchführung dieser sportlichen Großveranstaltung.

Jahr für Jahr leisten Sie hier ganz großes! Aber auch im Alltag zeichnet sich Ihr Verein für sein großes ehrenamtliches Engagement aus. Danke auch an alle Unterstützer, Helferinnen und Helfer und Sponsoren.

